

## Nuria Lao, Presidenta de CONEI

El 25 de agosto de 2016, en una escena llena de cariño, Nuria tomó el relevo de su padre Juan Lao al frente de CONEI. Desde entonces su trabajo, su personalidad, sus inquietudes —Presidenta del Observatorio de la Mujer de Barcelona— han seguido definiendo a una mujer extraordinaria



**¿Cómo llegaste a este Sector, cuándo y por qué?** El sector del juego ha sido parte de mi vida desde siempre. Es parte de mi familia y de mis recuerdos de niña, podemos decir que he crecido, personal y profesionalmente, dentro de este mundo que me apasiona. Cuando era una niña, mi padre Juan y mi tío Manuel, ya estaban inmersos en un proyecto del sector, Cirsa. Es allí donde tuve mi primer contacto después de acabar mis estudios. Más tarde tuve la oportunidad de dedicarme a la gestión de empresas de arte y volví al sector cuando mi padre fundó Conei Corporación, compañía en la que he colaborado desde sus inicios y donde recientemente tomé su relevo como presidenta.

**Desde entonces, ¿cuál crees que ha sido el hito más importante de la historia del juego? ¿Por qué?** Seguramente la transformación que está causando el impacto de la tecnología en el sector. A las empresas del sector del juego privado presencial, nos ha permitido ofrecer juegos más avanzados y novedosos, abre un universo lleno de nuevas posibilidades. También ha significado el nacimiento del juego privado online, lo que ha aportado mayor visibilidad y la entrada de un público más joven, que permite “normalizar” la visión del juego.

**¿Hay algo que te gustaría cambiar dentro del panorama sectorial?** Existe un desconocimiento generalizado tanto social como empresarial de la realidad del sector y una visión negativa, basada en prejuicios. Estamos trabajando desde Conei y además con el Consejo Empresarial del Juego (CEJUEGO), del que Conei Corporación forma parte, para mejorar la visión sesgada que la sociedad tiene del sector. Necesitamos una voz que hable en nombre del sector desde dentro y una presencia más activa en los medios de comunicación para dignificar y poner en valor nuestra realidad y la contribución económica-empresarial que representamos.

**¿Qué te apasiona en tu vida personal? ¿Cómo prefieres pasar tu tiempo de ocio?** Me encanta aprender viajando: coger un avión, llegar a un sitio desconocido, conocer como hacen las cosas y poner en crisis todo lo que podría hacer diferente. También me apasiona disfrutar y divertirme con mis hijos, conocer sus aspiraciones e intentar lograrlas juntos.

**¿Te queda algún sueño por cumplir? ¿Se puede contar?** Me quedan muchos sueños por cumplir, muchos. Uno de ellos, y con el que estoy muy implicada, es el de contribuir a lograr la igualdad entre mujeres y hombres, en todos los ámbitos, porque realmente creo que seríamos una sociedad más eficiente pero sobre todo más feliz. Intento poner mi granito de arena desde el mundo institucional, empresarial y del sector del juego así como en mi día a día. Es un sueño que toda la sociedad debería tener